



**DR. PAULINE PUPPEL (51),
ARCHIVRÄTIN**

Ich lebe seit 15 Jahren in Aumühle. Hier soll unser Kind aufwachsen. Der Sachsenwald führt mir vor Augen, wie wichtig Naturschutz und Ressourcenschonung sind. Zudem sichert gute Bildung für alle die Zukunftsfähigkeit unserer Gesellschaft. Ich setze mich für die Zukunft unserer Kinder ein.



**DR. DR. FALK-FRIEDRICH
VON HAUSSEN (47), ARZT
UND ZAHNARZT**

Ich lebe mit meiner Frau und meinen zwei Kindern seit 12 Jahren in Aumühle. Ich schätze an Aumühle die nachbarschaftliche Verbundenheit im Kontrast zur Anonymität der Großstadt. Ich stehe für pragmatische Lösungen in der Politik - ohne Gängelung des Bürgers.

09

Neun für Aumühle. Unsere von Parteistrukturen unabhängigen Kandidatinnen und Kandidaten brennen darauf, in den kommenden 5 Jahren daran mitzuwirken, dass Aumühle schöner bleibt. Denn Stillstand ist Rückschritt. Das Besondere: In den 3 Aumühler Wahlkreisen haben wir 6 Kandidatinnen zu bieten! **Neun von heute für morgen – weil Morgen heute anfängt.**



**VICTORIA GRÄFIN VON
PLETTENBERG (33),
PSYCHOLOGIN IM BMVG**

Ich bin mit meiner Familie bewusst in diesen beschaulichen Ort am Sachsenwald gezogen. Die Natur, die vielen jungen Familien mit Kindern und die Nähe zu Hamburg machen Aumühle als Wohnort optimal für mich. Ich setze mich ein für ein umweltbewusstes Aufwachsen unserer Kinder.



**DR. KARSTEN
BORNHOLDT (52),
RECHTSANWALT**

In den Gremien des Kreises Herzogtum Lauenburg und des Amtes Hohe Elbgeest werden wichtige Entscheidungen getroffen, die sich wirtschaftlich, kulturell und planerisch auf die Situation Aumühles auswirken. Es ist von großer Bedeutung, dass wir dort gut vertreten sind. Dafür setze ich mich ein.



**CAROLIN KOCHERSCHIEDT
(31), ANGESTELLTE IM
ÖFFENTLICHEN DIENST**

Eine der Jüngsten, aber mit 10 Jahren Erfahrung in der Gemeindevertretung. Sicherheit ist mein Kernthema in Politik & Ehrenamt. Hierfür und für die Weiterentwicklung unseres schönen Ortes möchte ich mich auch in den nächsten Jahren einsetzen.



**DR. LOUISA NIGBUR (27),
ÄRZTIN**

Neben den Belangen der jüngeren Generation, die wie ich hier groß werden darf, liegt mir die Gesundheitsversorgung im Ort sehr am Herzen. Besonders wichtig finde ich, dass wir die richtigen Rahmenbedingungen schaffen, dass Menschen auch im höheren Alter selbstbestimmt in Aumühle leben können.



**DR. ANDREA NIGBUR (57),
ÄRZTIN**

Unsere 5 Kinder sind in Aumühle aufgewachsen. Alle haben hier den Kindergarten und die Grundschule besucht. Sich ehrenamtlich zu engagieren, ist ein wichtiger Baustein unseres gesellschaftlichen Lebens, denn ohne persönliches Engagement funktioniert das soziale und christliche Miteinander nicht.



**SUSANNE BORNHOLDT
(46), KIRCHENMUSIKERIN**

An Aumühle schätze ich das Miteinander von lang-

jährigen Aumühlerinnen und Aumühlern, Zugezogenen und Geflüchteten. Alle dürfen hier einen bezahlbaren Platz zum Leben finden. Ich setze mich ein für niedrige Hecken, den Abbau von Vorurteilen und einen guten Umgangston.



**ERHARD BARTELS (76),
DIPL. INGENIEUR UND
RENTNER**

Ich bin gebürtiger Aumühler. Seit 1964 engagiere ich mich in der Freiwilligen Feuerwehr für die Sicherheit aller Bürgerinnen und Bürger. Ich setze mich besonders ein für den Neubau des Gerätehauses und eine moderne Ausrüstung der Feuerwehr sowie die Sicherheit in Aumühle.



**Dieses Team
engagiert sich vor
Ort und für Ihre
Interessen**